



## 森本校長表彰される

### 三十余年間の功労顯著

教師は光榮ある天職へ校長談

#### 大学入試要領

発表さる

### 新生徒会生まる

委員長に浜崎浩己君(二年)

副に厚田君、石原さん



上から浜崎、石原、厚田の三君

前委員長家令君をはじめ副委員長の任請了のため新委員長選挙が十月三十日に行われた。委員長補には二年の浜崎君、森本君

日本地理学界で昭和二十六年度の研究論文選定結果がこのほど発表され福岡県下では本校瓜生教官ほか二名がその選入った。その選定の結果、瓜生した七十四名が全国より集まり、去る十一月二十四日より三日間にわたり、日本地理学界学会が東京において開かれた。

その行動が非合法では何よりも不公平な行為である。これが機関としてはまだ初步の段階にある事

究発表を行なわれた。瓜生教官は

「洞海湾沿岸の工業」と題して、

「工業の分布の特色、金属工業等に

て行なれ、それぞれ入選者の研

究発表を行なわれた。瓜生教官は

「洞海湾

# 各學年共多い共學賛成

## 半数以上の能力別反対者

男女共學実施以来五年を経過して学生も多方面にわたり活動し現在の学校生活に対する希望も高まつた現今、本校調査部では賛成か反対かで論争のつきぬ男女共學の件、学生のプライドを示す制服の件等について全校一せいに総合世論調査を行つた。次はその主なものである。

内容として「男女共學について」いかでは「樂しくない」が四十一%では「樂しくない」が四十一%では賛成論が五十九%で理由として「男女互に競争心を生じ勉学の向上に役立つ」『異性に対する正しい理解ができる』『性格的に中性化する』『男女は本分が違うから』などがあつた。『将来的進路』に対し多かつた、『将来的進路』に対しても「二年は進路が圧倒的だが三年生では五十五%であった」制服定について「は賛成論が圧倒的で男子は学生服、女子はスース表にギャザスカートの服装が多くあつた。次の「能力別について」に対して反対が五十九%で『学科だけ能力別がよい』が三十五%であつた。現在の学校生活は楽し

### 詩

月とヴァイオリンときみと  
愛する屋根裏部屋の  
ヴァイオリニストS氏に一  
赤 星 光

ほんとうに静かだね  
きみのいのちとわたしのいのちと  
ふれあつてある  
そのひびきが浮かび上ると聞えてくるよだね  
寝ますこし開けようか

あなたいのちのこの蒼い光は  
どうたい、ひつりと  
あたりいちめんのこの蒼い光は  
さみやかなわたしの胸のことで  
揺れ動きあれ  
こんな夜  
さめざめと  
ふかくうつくしい  
あのわだちの心から響ける曲を  
きみそのゆみをこつて  
わたしのために弾いてくれ給え



# 文芸



十一月も天、彼は一人山登をた  
りながらも静かだね  
ひとりすると、また一人になつたよ  
石のように粗礦いたのでちよ  
く、情にほだされたのでもない、  
唯今日のような春日和の暖かが  
な太陽に誘惑され、周囲の紅葉に  
目を奪われて山登りに足を迷はせ  
たことを…。山登りといへば文  
句もあるまい。大学への進路だ、  
ほら就職だよあせきついでだよま  
山の肌をなめるように眺め、味い  
のように机の前へ坐つたり、模擬  
で注目される点が多かつた。

アーチ見こつち見して登つて行  
く、このあたりはまた畠になつて  
もならない。

アーチ見こつち見して登つて行  
く、このあたりは



